
 

 

 
  
 Köln, im Dezember 2022 

Tätigkeitsbericht 2022  
 
Auch das Jahr 2021 stand leider immer noch unter den Bedingungen und Anforderungen der 
Pandemie, besonders im 1. Halbjahr.  Während die erste Vorstandssitzung am 24.01.2021 noch in 
digitaler Form stattfinden musste, waren die beiden Sitzungen im 2. Halbjahr, am 15.06.2021 und 
27.09.2021, wieder in Präsenz-, bzw. in hybrider Form möglich. 
 
Während es im 2. Schulhalbjahr noch relativ ruhig war, was die Zahl der Anträge an den 
Förderverein betraf, löste der Neustart des Schuljahres mit fast allen Möglichkeiten durch die 
Lockerungen der Coronamaßnahmen geradezu eine Welle an Anträgen jeglicher Art aus. 
 
Das waren zum einen vermehrt Zuschüsse zu Sachkosten und zu den, endlich wieder 
stattfindenden, Klassenfahrten. Zum anderen aber auch in ungekannter Weise eine hohe Anzahl 
an Überbrückungshilfen in persönlichen finanziellen Schwierigkeiten, hervorgerufen durch die 
Kostensteigerungen und die langen (bis zu 8 Monaten) Bearbeitungszeiten der Bafög Anträge. 
Sicher ist auch im nächsten Jahr mit einem sehr hohen Bedarf zu rechnen. 
 
Förderanträge/Darlehen/Zuschüsse und Kostenübernahme 
 
Insgesamt ca. 13.000 € 
 
Anschaffungen und weitere Fördermaßnahmen  
 
Aktualisierung des Schaukastens 
 
Reparatur des Selbstverbuchers und Wartung für die Bibliothek 
 
Kosten ca. 1300 € 
 
Snackautomat 
 
Dieser wurde weiterhin finanziert und erfreut sich der Beliebtheit. 
 
Kosten: 1350,00 € 
 
Montessori – Diplomlehrgang 
 
Die Prüfungen für den Montessori-Diplomlehrgang 2019-2021 konnten Corona bedingt erst im 
März 2022 stattfinden. 21 Teilnehmerinnen erhielten das Montessori-Diplom. 
 
Mit 22 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist der neue Diplomlehrgang am 20. 
Oktober 2022 gestartet. 
 
 
  



 

 

 
 
Tag der offenen Tür 
 
Nach 2 Jahren fand dieser im November endlich wieder in Präsenzform statt und auch der 
Förderverein war beteiligt. Auch für den 2. Termin im Januar ist unsere Teilnahme vorgesehen. Wir 
haben Werbung für die Mitgliedschaft gemacht und hoffen auf eine gute Resonanz.  
 
Es wurde vereinbart, dass den neuen Schulverträgen die Beitrittserklärung des FV mit einem 
kleinen Anschreiben beigefügt wird. 
 
Schulleitungswechsel 
 
Der Vorstand des Fördervereins war bei der Verabschiedung von Frau Born-Mordenti und bei der 
Einführung von Herrn Arntz anwesend und hat beiden gute Wünsche für die zukünftige Zeit 
übermittelt. 
 
Mit unserem neuen Schulleiter Herr Arntz wurde ein offenes und konstruktives Gespräch über die 
Erwartungen und Wünsche für die weitere Zusammenarbeit geführt. 
 
In diesem und im letzten Schuljahr haben eine größere Anzahl neuer Lehrer*innen ihren Dienst in 
der Schule aufgenommen. In der ersten Gesamtlehrerkonferenz des Schuljahres durfte der FV die 
Aufgaben vorstellen und Informationen zum Umgang mit Anträgen erläutern.  
 
 
Im Blick auf das Jahr 2023 hoffen wir, dass das Schulleben wieder zur gewohnten Lebendigkeit 
zurück findet und rechnen damit, dass die Unterstützung des Fördervereins dringend erforderlich 
ist. 
 
Für das kommende Jahr sind die Anschaffung neuer Sitzkissen für die Bank unter der Treppe sowie 
ein neuer Schrank für die Montessoriematerialien vorgesehen. 
 
 
 

Für den Vorstand des 
 

Fördervereins des Erzbischöflichen Berufskollegs Köln e.V. 
 
 
 
 

Renate Rockel (1. Vorsitzende) 
 


